



CHRISTENLEHRE IM WANDEL...

... IM VERTRAUEN NEUE SCHRITTE WAGEN

Liebe Gemeinde, liebe Eltern, liebe Interessierte,

nachdem uns und Euch schon lange die Zukunft der Christenlehre und die Frage, wie wir diese gestalten können, umtreibt, gibt es nun einen ersten Plan ...

Die Idee ist, das Format zu ändern und in eine moderne, kindgerechte Form zu bringen. Alle Kinder fangen gemeinsam an – mit Spielen, Reden, Zusammenkommen. Danach gibt es dann für alle die Verkündigung und die Möglichkeit zum Austausch darüber, was die Kinder bewegt.

Wie Ihr Euch vielleicht denken könnt, braucht es dazu engagierte Mitarbeiter. Es gibt viele verschiedene Aufgaben und dafür suchen wir interessierte Mittäter – die sich mit ihren Gaben und Möglichkeiten einbringen. Wenn Ihr Lust habt, meldet Euch gerne bei Klaus Voland, der Kanzlei, beim Pfarrer oder einem der Kirchvorsteher. Und bitte keine Scheu, es gibt für jeden was zu tun – nicht jeder muss reden oder vorne dran stehen!

Am liebsten würden wir sofort anfangen – nur brauchen die angestrebten Veränderungen Zeit und eine gute Vorbereitung. Ein Planungsteam ist bereits dabei, genau das zu tun. Aber es lässt sich gerade noch nicht so genau sagen, wann das neue Format starten kann. Deshalb geht es im nächsten Schuljahr erstmal wie gewohnt mit der Christenlehre los. Und schon mal zum Vormerken: nach den Herbstferien werden wir vom 24.10. bis zum 26.10.2025 Legotage haben, zu denen alle Kinder zwischen 6 und 12 Jahren herzlich eingeladen sind.

Bitte begleitet unser Vorhaben jetzt während der Planungen und auch später bei der Umsetzung, dass alles zu Gottes Ehre gelingt und die Kinder und Mitarbeiter im Glauben und ihren Fähigkeiten wachsen.

Wir freuen uns über rege Beteiligung sowohl bei den Planungen als auch dann bei der Durchführung des neuen Formates. Und natürlich vor allem über hoffentlich viele Kinder!

Herzliche Grüße
Euer Kirchenvorstand